

NOTA DE PRENSA

" GRUPO IBERPAPEL DUPLICA SUS VENTAS DE TONELADAS DE PAPEL "

Madrid 12 de Junio de 2000- Desde la puesta en funcionamiento de la Nueva Máquina de papel, en el Primer Trimestre del ejercicio 2000, Grupo Iberpapel ha ido incrementando progresivamente sus ventas hasta conseguir un ascenso del 108% en toneladas vendidas y del 163% en cifra de ventas en el mes de Mayo (con respecto a la media mensual del ejercicio anterior).

A pesar de las limitaciones en el aprovisionamiento de celulosa, Grupo Iberpapel ha vendido en el mes de Mayo de 2000 más del doble de toneladas, respecto a la media mensual del ejercicio 1999. Este incremento en los volúmenes de venta, se ha visto acompañado por un incremento en los precios durante los últimos meses, incluida una nueva subida de los mismos en el mes de Mayo, lo cual confirma las buenas expectativas con respecto al ejercicio 2000.

Grupo Iberpapel desarrolló satisfactoriamente su programa de pruebas y puesta en marcha de la nueva máquina de papel a principios de este año, cuya capacidad de producción es de aproximadamente 150.000 toneladas/año, lo que incrementará la capacidad de producción anual de la fábrica en un 150%.

"Este aumento paulatino en nuestra ventas, pone de manifiesto el acierto de nuestra inversión en la nueva máquina de papel y la buena coyuntura del mercado." comentó **Don Iñigo Echevarría, Consejero Director General de la Compañía.** FIN.